



UDRS

Mi Universidad

Moises Santiz Alvarez

Parcial I

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Alvarez

Medicina Humana

Tercer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de Septiembre de 2024

Introducción

La ética en la vida diaria muy frecuentemente también escuchamos que la gente habla de que hay aspectos éticos y morales en torno a algún asunto, con lo cual implican que hay una diferencia entre los dos. Por ejemplo, se suele decir que alguien no puede ocupar un cargo público, por razones éticas y morales, o que alguien se opone a hacer tal o cual cosa porque se contraponen, a sus principios éticos y morales. Sin embargo, es muy probable que la gente que hace esta distinción no pueda decirnos en qué consiste la diferencia.

En cualquier cultura se nos enseña que, cuando nos relacionamos con las personas, especialmente al conocerlas, debemos tratarlas con **respeto**. Es decir, usar un lenguaje adecuado a la situación y un tono afable, y evitar confrontaciones innecesarias.

En otras palabras, la moral es el conjunto de reglas que se aplican en la vida cotidiana y todos los ciudadanos las utilizan continuamente.

Estas normas guían a cada individuo, orientando sus acciones y sus juicios sobre lo que es correcto o incorrecto. Es decir, bueno o malo dentro de una escala de valores compartida por el grupo social.

La ética también puede ser definida como el estudio de la moral, la teoría racional de cómo actuar en sociedad. La moral es la forma en que actuamos, el comportamiento, el hábito. La ética tiene que ver más con la teoría y la moral, con la práctica.

Características		Ejemplos
Ética	<ul style="list-style-type: none"> • Es la que estudia los principios modales de lo que es bueno y malo. • Se centra en el estudio de la conducta humana • Busca la realización del bien con las personas e implica una relación dinámica entre nuestros valores y los de la sociedad en que nos haya tocado vivir 	Juramento hipocrático
Moral	<ul style="list-style-type: none"> • Forma parte de nuestra vida diaria • Se va a referir a los códigos de normas e impuestos por la sociedad para regular la conducta o el comportamiento de los individuos, abarca reglas, tradiciones y valores compartidos por una sociedad • Trata lo que es obligatorio 	En una iglesia tiene sus normas que ellos respetan y también tiene códigos de vestir.

Conclusion

La etica y la moral desempeña un papel fundamental en nuestras vidas y en nuestras interacciones con los demas son conceptos que os ayuda a distinguir entre lo correcto y lo incorrecto y tomar decisiones eticas basadas en principios y valores.

La educacion moral y etica desempeña un papel fundamental en la formacion de individuos eticos y ciudadanos responsables, es importante promover la enseñanza de valores y el desarrollo del pensamiento

La etica y la moral son conceptos esenciales para la vida humana y la toma de decisiones , nuestra capacidad para reflexionar sobre estas cuestiones y actuar de acuerdo con principios eticos.

Bibliografía

libro UNAM BIOETICA Y NORMATIVIDAD

